



# MARKETING NEWSLETTER

- **MENGGUNAKAN CHAMPIRO SX2 DAN GTX PRO, ANJASARA WAHYU RAIH DOUBLE WINNER**

- **PERFORMA TERBAIK CHAMPIRO SX2 DI LINTASAN BASAH SAAT ISSOM**

- **GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY KOMUNITAS MOBIL**

- **PIALA RAJA SPRINT RALLY PUTARAN KETIGA**

- **'NGOBROL ASIK' BARENG TERIOS RUSH CLUB INDONESIA DENGAN ASTRA DAIHATSU MOTOR**



## MENGGUNAKAN CHAMPIRO SX2 DAN GTX PRO, ANJASARA WAHYU RAIH DOUBLE WINNER

Ban andalan GT Radial Champiro SX2 dan Champiro GTX Pro berhasil mengantarkan pembalap Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI), yakni Anjasara Wahyu, meraih juara di kelas A dan kelas F pada ajang MLDS POT Autokhana Championship Kejurnas Slalom 2022 putaran ke-5, di Sirkuit Edutown Arena, BSD, Tangerang Selatan, (22/10).

Selain Anjasara Wahyu (TGRI), Alinka Hardianti (TGRI) juga meraih juara kelas Wanita. Herdiko (TGRI) dan Adrianza (TGRI) juga meraih, kejuaraan nasional Tandem serta kejuaraan kelas A3. Dan satu lagi pembalap yang disupport GT Radial adalah Valentino Ratulangi dari tim RART yang menempati peringkat ke-7 kelas F.



## **PERFORMA TERBAIK CHAMPIRO SX2 DI LINTASAN BASAH SAAT ISSOM**

Putaran kelima Kejurnas ITCR Max yang berlangsung di Sirkuit Internasional Sentul, Bogor, Jawa Barat, pada Minggu (02/10/2022), masih menjadi milik pembalap Toyota Gazoo Racing Indonesia, Demas Agil.

Dengan kondisi lintasan basah pasca hujan, performa Demas Agil semakin tidak terbendung.

Ban GT Radial Champiro SX2 memiliki track record yang baik saat kondisi hujan sudah membuktikan performanya di berbagai balapan, seperti di ajang balap touring, drifting serta slalom.



## GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY KOMUNITAS MOBIL

Pada bulan Oktober 2022 GT Radial mendukung acara anniversary komunitas mobil Terios Club Indonesia (TCI), Ertiga Club Indonesia (ERCI), Bekray Car Community, Toyota Sienta Community Indonesia (Tosca), White Car Indonesia (WCI), dan Zebra Club.

Komunitas-komunitas otomotif tersebut merayakan anniversary di lokasi yang berbeda. Perayaan dipenuhi dengan acara-acara yang menarik, mulai dari kegiatan beramal hingga pertunjukan band, games, dan doorprize.

GT Radial ikut mendukung kegiatan ini dengan komitmen untuk selalu menjalin hubungan baik dengan berbagai komunitas otomotif di Indonesia.



## PIALA RAJA SPRINT RALLY PUTARAN KETIGA

Acara Piala Raja merupakan kejuaraan sprint rally yang diselenggarakan oleh the beagle jogja rally team di Sirkuit Donokerto, Turi, Kabupaten Sleman pada 15 – 16 Oktober 2022. Piala Raja Sprint Rally Jogja 2022 Putaran 3 ini diikuti kurang lebih 70 team dari berbagai kota di Indonesia yang menampilkan skill rally terbaik mereka untuk meraih podium juara.

Raden Mas Gustilantika Marrel Suryokusumo merupakan pembalap rally yang didukung oleh GT Radial sekaligus sebagai salah satu inisiator kejuaraan balap rally, mengatakan bahwa misi pada acara ini untuk membangkitkan sport tourism dan mengasah bakat pembalap muda DIY. GT Radial ikut berpartisipasi di Piala Raja sebagai bentuk dukungan terhadap acara balap rally di Indonesia.

DAIHATSU  
Daihatsu Sahabatku

GT RADIAL

**NGOBROL ASIK**  
BARENG  
**TERUCI**

Speaker  
**Riwi Hutomo**  
Kumendan Pusat TERUCI

Minggu,  
**30 Oktober 2022**  
🕒 16.00 - 17.00 WIB

Ana  
**Woza**  
Host

LIVE @DAIHATSUIND Ikuti kuis interaktifnya dan dapatkan hadiah menarik

daihatsuindonesia @daihatsuind @daihatsuind

## ‘NGOBROL ASIK’ BARENG TERIOS RUSH CLUB INDONESIA DENGAN ASTRA DAIHATSU MOTOR

Terios Rush Club Indonesia (TeRuCI) berkolaborasi dengan PT Astra Daihatsu Motor mengadakan program live di Instagram yang berjudul “Ngobrol Asik Bareng TeRuCI”. Acara ini didukung oleh GT Radial pada Minggu, 30 Oktober 2022 pukul 16.00 – 17.00 secara online melalui IG Live @DAIHATSUIND. Acara ini diisi oleh Riwi Hutomo selaku kumendan pusat TeRuCI, membahas tentang pengenalan Terios Rush Club Indonesia kepada para pengguna Terios dan Rush agar bisa bergabung dalam komunitas TeRuCI serta benefit dan kegiatan positif lainnya.

Acara diakhiri dengan kuis menarik yang dilanjutkan dengan pemberian hadiah oleh GT Radial dan Astra Daihatsu. GT Radial selalu berkomitmen dalam mendukung program edukasi positif seperti ini untuk mempromosikan pesan, menjaga hubungan positif dengan Daihatsu dan klub & komunitas otomotif.